

# Pesan Babinsa Pante Bidari, Kebersihan Kandang Menjadi Kunci Kesehatan Hewan Ternak

Kusdiyono - [ACEHTIMUR.INDONESIASATU.ID](https://ACEHTIMUR.INDONESIASATU.ID)

Apr 20, 2022 - 12:56



*Aceh Timur - Tidak hanya di bidang pertanian, Babinsa juga aktif melakukan pendampingan dibidang peternakan salah satunya yang dilakukan oleh Sertu Sumardi yang menyambangi peternakan sapi yang ada di wilayah binaanya Desa Matang Kruet, Kecamatan Pante Bidari, Aceh Timur.*

Aceh Timur - Tidak hanya di bidang pertanian, Babinsa juga aktif melakukan

pendampingan dibidang peternakan salah satunya yang dilakukan oleh Sertu Sumardi yang menyambangi peternakan sapi yang ada di wilayah binaanya Desa Matang Kruet, Kecamatan Pante Bidari, Aceh Timur, Rabu (20/04/2022).

"Demi mendapatkan hasil ternak yang baik dan sehat, diperlukan perawatan yang baik dan maksimal. Karena dengan perawatan dan pemeliharaan yang benar tentu akan mendapatkan hasil ternak yang sehat dan memiliki nilai tinggi jika dijual di pasaran", ujar Babinsa.

Dalam kegiatannya Babinsa menyambangi peternakan sapi milik Syafruddin yang saat dijumpai tengah melakukan perawatan ternaknya salahsatunya yang rutin ia lakukan yaitu pembersihan kotoran ternak dari kandang.

Babinsa mengungkapkan menjaga kebersihan kandang sapi adalah kegiatan yang sangat penting bagi kesehatan ternak, seperti sanitasi. Sanitasi merupakan tindakan yang dilakukan dengan tujuan menjaga kesehatan ternak sapi melalui serangkaian kegiatan kebersihan.

Selin itu kita juga menghimbau kepada peternak sapi yang lain, untuk tetap waspada akan keamanan mengingat dalam beberapa minggu kedepan kita akan menyambut hari raya Idul Fitri, situasi ini kadang dimanfaatkan oleh para pencuri untuk melakukan kejahatan salah satunya sasaran mereka yaitu hewan ternak.

"Untuk mengantisipasi kejahatan ini, kita meminta warga pemilik ternak tidak melepaskan hewan ternak secara bebas, dan selalu mengawasi keberadaan ternak agar tidak terlalu berkeliaran jauh", Imbau Babinsa.